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Proposée par John Taylor, cette élégante maison, entierement rénovée

avec des matériaux de qualité, est nichée en deuxieme ligne d'un

somptueux hotel particulier dans le prestigieux quartier Saint-Genes a
Bordeaux. Congue pour marier style contemporain et praticité, elle offre
un cadre de vie exceptionnel dans un secteur prisé.Des |'entrée, vous
serez charmé par une spacieuse piece de vie baignée de lumiere, ou
chaque détail a été pensé pour créer une ambiance a la fois
chaleureuse et modemne. La cuisine ouverte, avec son flot central,

constitue un véritable espace de vie, idéal pour recevoir ...

Offered by John Taylor, this fully renovated house is located on a second line in the
highly sought-after Saint-Genes district of Bordeaux. Thoughtfully designed to
combine modemity and comfort, it offers an ideal living environment in a prime
location.Upon entering, you'll be captivated by the bright and spacious living area,
exuding warmth and contemporary elegance. The open-plan kitchen with its central
island serves as the heart of the home, perfect for entertaining and family moments.
A practical utility room completes the ground floor.Upstairs, three en-suite

bedrooms provide generous ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX
168 rue Fondaudege - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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